

EL CHUAC DA LA BIENVENIDA A LOS 109 NUEVOS ESTUDIANTES DEL ÚLTIMO CURSO DE MEDICINA

El lunes, día 12 de septiembre, 109 alumnos de sexto de medicina se incorporaron al Área Sanitario de A Coruña y Cee para iniciar sus prácticas de rotatorio en los distintos hospitales que forman el Complejo Hospitalario Universitario de A Coruña y en los distintos centros de salud del Sergas, hasta el próximo mes de mayo.

 **Clasificación**

Categorías:

La calidad de la docencia impartida y la formación y dedicación de los tutores, las instalaciones hospitalarias o la avanzada tecnología clínica y diagnóstica del CHUAC son unos de los aspectos más valorados por los alumnos a la hora de elegir este centro hospitalario para completar su formación académica.

El acto de bienvenida a los alumnos, a los que se les entregó toda la documentación necesaria para iniciar su período formativo en el Área Sanitario de A Coruña y Cee, **estuvo presidido por el gerente, Luis Verde Remeseiro; por la jefa de estudios, Rosario López Rico; y por Juan Carlos Vázquez Barro, coordinador de Docencia Pregrao.**



El gerente del área Sanitaria de A Coruña y Cee, Luis Verde Remeseiro, les dio la bienvenida a los nuevos alumnos y les agradeció que hubieran escogido los distintos centros asistenciales que forman parte del área Sanitaria para completar esta importante etapa de formación, pues en estos "recibirán una formación de alta calidad, con un equipo docente excepcional y con una atención muy personalizada e integral".

El rotatorio es la etapa final de la carrera de medicina y cirugía. Se trata de un conjunto de firmas totalmente prácticas que se cursan durante lo sexto curso de la carrera. En ellas, los alumnos se incorporan al hospital y centros de salud que eligen y en los que realizan esta formación tutelados por facultativos del hospital - profesores asociados de la universidad-, formándose en áreas como clínica médica, clínica quirúrgica, clínica obstétrico-ginecológica, clínica pediátrica, clínica psiquiátrica, rotación en medicina de familia y comunitaria, y rotación en urgencias, servicios centrales, etc.

